

Le Mans le 11-06-08

## Beau temps pour le critérium Sarthe de voile à la Monnerie

Le lac de la Monnerie accueillait, dimanche après-midi, une des épreuves du critérium Sarthe sur Optimist, mini J et planches à voile. Pour l'étape fléchoise, organisée par le club de voile, le beau temps était de la partie pour une journée agréable.

Quinze compétiteurs étaient présents, venus des clubs de Marçon, Le Mans et La Flèche pour gagner les points essentiels aux différents classements. « Les deux participants fléchois sont débutants et participent à la course sur Optimist », précisait Philippe Gandar, président du club.

Ce critérium, qui a débuté en septembre, se terminera au mois de juin où le classement final sera révélé.



Les compétiteurs de l'épreuve devant un des bateaux. Les deux concurrents fléchois (à droite) : Paul Arnou (a terminé 5<sup>e</sup>) et Jean-Baptiste Villes (4<sup>e</sup>).

Foto: ...